

「九州北部豪雨災害」の TOTO グループ社員による義援金寄付

この度の九州北部で発生した豪雨災害により、被害を受けられた皆さまに対しまして心よりお見舞い申し上げます。

TOTOグループは九州北部豪雨災害で被害を受けられた皆さまの支援に役立てていただくため、TOTOグループ社員の募金とTOTOからのマッチングギフト(※1)による義援金1,069万円を追加で寄贈いたします。TOTO 株式会社としての義援金(100万円)(※2)と合計して1,169万円の寄贈となります。

一日も早く被災地が復興できますよう、心よりお祈り申し上げるとともに、少しでも復興のお役に立てるよう、微力ながらTOTOグループの全力を挙げて支援してまいります。

※1:マッチングギフトとは、企業や団体などが社会貢献のために寄付や義援金を募る際、寄せられた金額に一定比率の上乗せをしてから、総額を寄付する方法のこと。

※2:2017年7月12日「九州北部豪雨災害」の被災地・被災者の方への支援について

http://www.toto.co.jp/company/press/2017/07/12_003710.htm

＜義援金の寄贈について＞

社員の募金とTOTOからのマッチングギフトとして、義援金1,069万円を寄贈

寄贈額 : 1,069万円

(内訳) 社員からの募金 : 534.3万円

TOTOからのマッチングギフト : 534.7万円

寄贈先 : 中央共同募金会およびセラミックス産業労働組合連合会を通じて
寄贈の予定です。